02/09/2024 LEGISLATIVO





Dan primera lectura

Marchan alumnos al Angel contra la iniciativa judicial

## Marchan desde el Angel contra reforma judicial

## Alumnos y académicos.

Inconformes afirman que la iniciativa afecta el estado de derecho y su futuro profesional

ALMA PAOLA WONG Y RUBÉN MOSSO / CDMX

Estudiantes y académicos marcharon en Paseo de la Reforma contra la reforma al Poder Judicial y confiaron que su movimiento será una nueva fuerza, la cual buscará el diálogo plural.

Poco después de 9:00 horas, miles de jóvenes de la UNAM, el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE) y la Ibero partieron del Ángel de la Independencia al Senado para manifestar su rechazo a una reforma que, aseguraron, lesiona el estado de derecho, así como su futuro profesional.

Los inconformes anunciaron que hoy entregarán una serie de firmas a la Cámara de Diputa-

dos a manera de derecho de peti- del Senado, en donde colocaron ción, con el fin de que los legisladores les expliquen los aspectos de la reforma propuesta por el Ejecutivo y cómo se supone que garantiza el acceso a la justicia.

"Hoy no solo vinieron a una marcha, sino al inicio de un movimiento nacional de estudiantes y la sociedad civil; esto no se queclaro el Presidente y la mandataria electa: los jóvenes apoyamos al Poder Judicial", expresó José María de la Garza, recién egresado de la Libre de Derecho.

De acuerdo con la policía de Ciudad de México, alrededor de 5 mil personas participaron en la movilización; al contingente de estudiantes se sumaron trabajadores del Poder Judicial.

Entre arengas como "No somos acarreados, somos abogados", "¿Y dónde están, en dónde están los senadores que nos iban a escuchar?" y "El Poder Judicial no va a caer, no va a caer", los estudiantes se concentraron frente a la sede y Melanie Torres

mantas en contra de la reforma.

"Estoy aquí porque defiendo el estado de derecho y yo sé que no tenemos el mejor sistema judicial, pero la vía no es lo que Morena quiere hacer", expresó Agustín, estudiante de tercer semestre de Derecho en la UNAM.

A la par, en Aguascalientes, da aquí, que nos escuchen bien Chiapas, Veracruz, Puebla y Nuevo León cientos de estudiantes v trabajadores del Poder Judicial salieron a manifestarse en contra de la reforma.

> En tanto, unas 150 personas se manifestaron afuera de la Cámara de Diputados para demandar que se discuta el dictamen que propone reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas.

> La ex diputada Susana Prieto dijo que desde ayer comenzó a nivel nacional el movimiento "Yo por las 40 horas" para exigir que se aborde el tema.

Con información de: AFP, Isabel Zamudio



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



PP-11

02/09/2024 LEGISLATIVO









